

Korrigierte Fassung

Bericht und Antrag des Regierungsrates des Kantons Schaffhausen an den Kantonsrat betreffend Bereinigung der Sammlung der Motionen und Postulate Anhang, S. 20

Nr. 51 Postulat Richard Altorfer vom 21. Juni 2010, erheblich erklärt am 6. Dezember 2010
(Ratsprotokoll 2010, S. 720).

Bürger und KMUs von Abgaben und Gebühren entlasten!

"Der Regierungsrat wird ersucht, einen *nach nachwissenschaftlich relevanten Methoden, intern oder von einem externen Institut erstellten* Bericht zu erstellen über die aktuelle Belastung von Bürgern und Unternehmen durch Steuern und Gebühren bzw. Kausalabgaben sowie die Entwicklung dieser Belastung in den vergangenen 15 Jahren. Dabei sind sämtliche Steuern und Abgaben auf allen Ebenen (Bund, Kanton, Gemeinde) zu berücksichtigen. Basierend auf den gewonnenen Erkenntnissen wird der Regierungsrat eingeladen, Vorschläge zur Senkung von Abgaben und Gebühren, das heisst zur substantziellen wirtschaftlichen Entlastung von Privaten und Unternehmen zu unterbreiten."

Aktueller Stand:

Es wird geprüft, wie im Sinne des Postulates weiter vorgegangen werden soll.

Schaffhausen, 8. März 2011

Staatskanzlei Schaffhausen